

# Zweimal Gold für Chiara Bader

**Nach der Sommerpause starteten zwei Nachwuchs-Athletinnen vom LC Furttal ZH-Nord in die zweite Hälfte der Wettkampf-Saison. Chiara Bader stand zweimal zuoberst auf dem Podest.**

**LEICHTATHLETIK.** Am Sonntag stand für Chiara Bader aus Watt die Zürcher Kantonale Meisterschaft auf dem Programm. Für die U18-Athletin begann der Wettkampftag mit dem Dreisprung. Im ersten Sprung erreichte sie eine Weite von 10,70 Meter und setzte sich an die Spitze des Zwischenklassements. Diese Weite konnten ihre Konkurrentinnen nicht mehr überbieten. Die Athletin von LC Furttal ZH-Nord siegte im Dreisprung und liess sich auf dem Siegerpodest die Goldmedaille umhängen. Im Hochsprung-Wettkampf der Kategorie U18W stieg Chiara Bader auf der Höhe von 1,40 Meter in den Wettkampf ein. Die Athletin zeigte gute Sprünge und überquerte die nächsten Höhen jeweils im ersten Sprung. Mit der übersprungenen Höhe von 1,55 Meter holte sich die Athletin vom LC Furttal ZH-Nord eine weitere Goldmedaille.

## **Qualifikation knapp verpasst**

Die U16-Athletin Leoni Friedel nahm am Samstag die letzte Gelegenheit wahr, sich im Diskuswurf für die Schweizer Nachwuchs-Meisterschaft zu qualifizieren. Beim Sommermeeting in



**Chiara Bader vom LC Furttal ZH-Nord war an den Zürcher Kantonalen Meisterschaften im Hoch- und Dreisprung nicht zu schlagen. Foto: zvg**

Sarnen versuchte sie, im Diskuswurf die Limite von 29 Meter zu erfüllen. Sie absolvierte gute Würfe und erreichte im besten Wurf eine Weite von 27,97 Meter. Leoni Friedel verpasste damit die Qualifikation für die Nachwuchs-Meisterschaft.

Die Schweizer Nachwuchs-Meisterschaft findet am Wochenende vom 4. und 5. September in Winterthur statt. Die Nachwuchsathletin Chiara Bader wird dort im Dreisprung an den Start gehen und versuchen, eine weitere Meisterschafts-Medaille zu gewinnen. (e)